



Valencia 8 de marzo de 2023

Reunida la **Junta Gestora** de la campaña “Un Poco de Muchos”, junto con **Jaime Guillem** de “Bordados Angelita Suay”, deciden unánimemente hacer un agradecimiento público a la falla **Duque de Gaeta-Puebla de Farnals** y en especial a su presidente **D. Marcos E. Soriano**, por la fantástica iluminación en su demarcación bajo el lema “CORONA Y MANTO” dedicada a la conmemoración del Centenario de la Coronación de la Virgen de los Desamparados.

Con esta iluminación, la única en la ciudad dedicada a esta efeméride, se ha impulsado la campaña de la “CORONA DE CARIDAD” que promueve la Basílica y también nuestra campaña “UN POCO DE MUCHOS”.



CASINO DE AGRICULTURA
DE VALENCIA
1859



Lo Rat Penat



ANGELITA
Suay



REAL BASÍLICA DE NTRA. SRA.
DE LOS DESAMPARADOS
VALENCIA